



「災害時における避難所としての利用に関する協定」
羽衣学園・清風南海学園と締結

【12月21日・高石市役所】

市は、災害に備えて指定避難所を全て使用しても避難者の収容ができない場合を想定し、民間施設を借りる協定を結びました。阪口市長は「官民一体となって災害を乗り越えていきたい。」と語りました。



最優秀賞（総務大臣賞）を受賞！
三井化学株式会社が表敬訪問

【12月21日・高石市役所】

「石油コンビナート等における自衛防災組織の技能コンテスト」で全国30組織の頂点にたった三井化学株式会社大阪工場の方が受賞報告に訪れ、阪口市長は功績を称えました。



ボーイスカウト高石第3団様からご寄付いただきました
ご寄付ありがとうございます

【12月28日・高石市役所】

ボーイスカウト高石第3団様より歳末助け合い募金として、11,382円をご寄付いただきました。いただいた寄附金は、地域福祉の活動をサポートするため活用されます。



きらり輝く！野球の星！
高石スワローズが大会優勝の報告に

【1月4日・高石市役所】

少年軟式野球チーム「高石スワローズ」の選手たちが「河内長野会長杯争奪少年軟式野球大会」他2つの大会で優勝し、市役所を表敬訪問。阪口市長は「この経験を活かしてこれからも頑張ってください。」とお祝いの言葉を贈りました。



みんなでコロナに打ち勝とう！
新年チャリティコンサートを開催

【1月6日・アプラたかいし】

いずみ太鼓 鼓聖泉」の演奏から始まり、メゾソプラノ歌手の堀口莉絵さんと羽衣天女 PR大使の桜花昇ぼるさんが特別コンサートを披露。また、当日開場で寄せられた募金を大阪府新型コロナウイルス助け合い基金に寄附しました。



「できなかった」の思い出にはして欲しくない！
コロナに負けるな！頑張ろう新成人！

【1月11日・アプラたかいし】

今年の成人式は密を避けるため出身中学校区で時間を分けて実施。阪口市長は「一生に一度のことなので開催に踏み切った。市をあげてお祝います。友人同士の会食は辛抱してくださいね。」と挨拶を行いました。